甲州(?)バスの旅新聞

平成 20 年 8 月 31 日 発 行 所 日の丸自動車興業 バス車内

8月30日に「施設訪問!日帰りバス・ツアー!」が行われ ました。新宿の工学院大学前に 9 時に集合。でもその場所 にはメンバーもバスもいない(^^;)。置いてかれたと嘆く お客さんも。バスは道の反対側の少し離れた所に停車して いて、新宿駅から来た手前の交差点に妃奈子ちゃんと杏奈 ちゃんが立っています。道案内をしてるのかと思ったら、 「そこで待ってて」と指示を受けただけとか(^^)。交差点 を渡った反対側には玉ちゃんが立っています。バスへ乗り 込もうとしたら「雨がすごいので車道からまわってくださ い」と玉ちゃん。水たまりの言い間違いだったようだ。バ スに乗り込むと百加ちゃんと美夏ちゃんが迎えてくれます。 「参加証です」とリボンを渡してくれますが「もう参加賞?」 とボケるお客さんも。出発時間が近づいてきましたが、あ と1人来ていないらしい。来たらみんなで「ビリッケツ~」 と言いましょうと言い出すりりかちゃん。すぐに「温かい 拍手で迎えましょう」と訂正が入ります。待っている時間 に、早起きした皆さんの目を覚まそうと、その場で出来る ラジオ体操をしましょうとりりかちゃん。まずは目の筋肉 を動かそうとお客さんに笑ってもらいます。不自然な笑い 声が聞こえてきたようだ。反対に怒ってくださいとりりか ちゃん。妃奈子ちゃんが良い表情をしていたそうだ。指を 2本出して「何本ですか?」とりりかちゃん。「これはピー スです」と答えて微妙な空気になりました。初めてのバス ツアーで楽しみと美夏ちゃん、皆さんと一緒に楽しみたい と意気込みを。百加ちゃんは酔わないか心配とのことです 一緒に楽しみたいとのこと。フレッシュな二人に、私 が中学生だったのは何年前の話でしょうとりりかちゃん。 それを言ったら...(^^;)。 りりかちゃんは楽しいことがある 前日は眠れないとのことで、今日は寝不足気味だそうだ。 8月31日のイベントと言うことで、学生のメンバーは宿題 が気になります。実を言うとやってませんと玉ちゃん。数 学は終わらせたが、問題の英語が終わっていないそうだ。 友達も終わっていなくて焦っているとか。それはまずいで すね(^^)。話の途中で出発し、りりかちゃんに代わります。 結局待っていたお客さんは来られなかったようだ。他にも 仕事や体調の都合や、他のイベントと被ったとの理由(笑) で欠席者がいたようだ。高速に乗り、「バイバイ新宿」と不 安なことを言うりりかちゃん。無事帰ってこられるか?と のことでサバイバルゲームが始まったとのこと。今回参加 するメンバーは橋本・星川・片平・小川・玉野・京本・森 本の7名。加藤・清水・吉崎・香取の4名はしばらくお休 みとのこと。残念ですが、帰ってきたら温かく迎えてくだ さいと妃奈子ちゃん。これから施設訪問先の明生学園に向 かう予定でしたが、先方の日程が変更になって前日にメン バーだけで行って来たそうだ。なので、これから向かう先 は秘密とのこと(^^)。まさにミステリーツアーです。ここ で明生学園を訪れたメンバーの感想を。夏休み中というこ とで、中高生は部活などで不在で、小さい子たちしかいな かったそうですが、すごく明るくて、元気をもらって帰っ てきたと妃奈子ちゃん。前回訪問して同じ年で仲良くなっ た娘がお姉さん的になっていて、立派に成長したなと思っ たと杏奈ちゃん。お母さんのような気持ちになったそうだ。 美香ちゃんは久しぶりに達磨さんが転んだなどをして楽し かったそうだ。初めての施設訪問で、小さい子がくっつい てきて可愛いなと思ったと美夏ちゃん。同じく初めてで不 安だったが、話しかけてくれて楽しかったと百加ちゃん。

玉ちゃんも初めてで、元気に走り回っている子供たちを見 て私もああだったなとしみじみと感じたらしい。最近走り が鈍くなってきたそうだ。ここで新しいスタッフの石田さ んを紹介します。徐々に仲を深めてとりりかちゃん。ちな みに1月生まれの水瓶座だそうだ(^^)。私が思うボランテ ィアについては、継続していくことが大事と美香ちゃん。 ·度きりではなく何回も訪問することで交流が深まり理解 することが出来て、自分がこうしたらいいなということが わかってくるとのこと。自分に出来ることをすればいいと 杏奈ちゃん。今外国に行ってボランティアをすることは出 来ないけれど、ゴミ拾いや身近で困っている人を助けるこ となら出来ると思うとのこと。りりかちゃんは施設を訪問 して、自分が小さな頃の我が儘さに気が付いたそうだ。相 手の気持ちを知ることが大事と百加ちゃん。次回訪問する ことが出来たら、もっといろいろと話せたらいいとおもっ たそうだ。しばらくは先日のライブの映像を流すとのこと で、その時の感想を聞きます。緊張して声も身体も震えて いたと百加ちゃん。美夏ちゃんも緊張したけれど、楽しめ たそうだ。『大きな古時計』をアレンジを変えて歌ったと玉 ちゃん。生まれた時からのタオルケットがあって、それが ないと眠れないらしい。話の途中で大黒パーキングに到着 して、しばらく休憩を。また玉ちゃんの話の途中と笑いに 包まれる車内でした。全員がそろってバスは出発。初めて HINA COOL として登場した妃奈子ちゃん。この日のため に 1 ヶ月前から歌いこんだそうだ。同じステージで、ボイ トレをしていただいている山根さんが参加しているビック リトリルを見て勉強になって、次回に向けて練習するとの こと。目標はマライアキャリーさんだそうだ。司会をして、 出演者がたくさんでわんさかしていたとりりかちゃん。最 後のセッションでは楽しく歌うことが出来たとのこと。ラ イブ映像に見入っている間に、バスは江ノ島に到着。新江 ノ島水族館に入ることに。メンバーが7人いるので、お客 さんを7組に分けて班行動で回るそうだ。4人1組を作り ますと、席順で割り振るりりかちゃん。ところが全部で6 組になってしまい、あわてて妃奈子ちゃんがフォロー(^^)。 なんとか7組に分けて、水族館巡りをしました。イルカの ショーもあり、童心に返って見るメンバー達。何年ぶりか の水族館ではしゃいでいたら、隣で美夏ちゃんに大人の反 応をされたと妃奈子ちゃん。タッチングプールでは、トラ ザメやなまこに触ることが出来ます。優しくタッチしてく ださいとのことでしたが、優しさには個人差があったそう だ。ムツゴロウさんのようなスキンシップをした百加ちゃ んでしたが、サメが逃げていってしまいました。美味しそ うといいながら見ていたお客さんをたしなめていた妃奈子 ちゃんでしたが、サザエを見て同様の反応をしていたよう だ。食事はララ・テーブルにてバイキング。班毎にテ-ルに付きます。最後に入った美香ちゃんたちが、真っ先に バイキング料理を取りに行ったようだ(^^)。好き嫌いが激 しい美香ちゃんですが、キュウリは子供の頃食べられてい たそうだ。きっかけは本人も覚えていないようで、急に食 べられなくなったとのこと。再び水族館前の広場に移動し てポラ撮影を行います。さらに海辺の桟橋(?)の上でもポラ 撮影。潮風が気持ちよかったと美夏ちゃん。あっという間 に時間が過ぎて、帰りの時間に。バスに乗車して、一人の 脱落者を出すこともなく、帰路につきました。

